
ESTE MES EL DEPORTE EN 

ANGEL COSTA, Alcalde 
" E N E L P A S A D O A Ñ O ' H E M O S C O N S T R U I D O U N O S 
N U E V O S V E S T U A R I O S E N E L P A B E L L O N Y C U B I E R T O 
L A S G R A D A S D E L C A M P O D E F U T B O L " . 

" N O S F A L T A U N G I M N A S I O , U N A S P I S T A S A T L E T I C A S , 
P I SC INA C U B I E R T A Y C U B R I R L A P I S T A P O L I D E P O R T I -
V A " . 

" S I E N C A T A L U N Y A H A Y D E P O R T E ES G R A C I A S A L O S 
C L U B S " . 

Hace aproximadamente un año, pasába-
mos balance a la actualidad deportiva en 
Sant Fost y lo hacíamos ha lando en pri-
mer lugar con su Alcalde, Angel Costa, un 

^ ^ b r e que precisamente es este campo 
del deporte, y más concretamente en el 
dejbalonmano. ha realizado una extraor-
dijaria labor durante muchos años. 

. Con Costa, jiablámos en aquella o-
(^ión de proyectos en instalaciones, en-
tre otros temas. Ahora, al volver de nuevo 
a§Dntactar. hemos querido comenzar por 
por este apartado... 
-Jos proyectos más urgentes, tos hemos 

Derializado. Así, se han construido u-
nos nuevos vestuarios en el Pabellón, con 
«ceso directo a la pista, para los que se 
na contado con una subvención de la Ge-
neralität, de 2 millones y medio de pese-
tas. También henws cubierto las gradas 
del campo de Fútbol y ahora esperamos 
en el proximo mes de Marzo, cambiar el 
suelo del Pabellón, obra para la que igual-
i^me se nos prometió subvención. 

¿De qué instalaciones dispone en estos 
¡Bmentos la población? 
-Tenemos el campo de fútbol, un fron-
, ' " " Pabellón, otra pista polideportiva 
y unas piscinas. 
^ara una población pequeña, como es 
«ntFost, no está mal ¿nO? 
-bfectivamente aunque hay que tener en 
«enta a! alto índice de actividad que a-
^ se registra. Solo en balonmano, hay 8 
te y en fútbol, 4. Aparte tenemos 
^ " e t , fútbol sala, tenis de mesa, fron-

—¿Que haria falta para considerar óptima 
la situación en este aspecto? 
—Furvdamentalmente un gimnasio, unas 
pistas de atletismo y una piscina cubierta. 
Seria muy importante y necesario asimis-
mo, cubrir la pista polideportiva, por la 
saturación de practicantes y equipos que 
registran el Pabellón en estos momentos. 
Hemos tenido una especie de contactos 
pero lógicamente ello va a quedar supedi-
tado al próximo Ayuntamiento. Nosotros 

no hemos querido contraer más compro-
misos debido a encontrarse cerca las mu-
nicipales. Lo que se está claro es que el 
futuro Consistorio habrá de dedicarse a 
fondo, si se quieren conseguir esos logros. 
—Hablemos del deporte escolar... 
—Nuestro enfoque, distinto a otros, está 
dando sus frutos. Los clubs disponen de 
susj escuelas deportivas, que nosotros sub-
vencionamos a través de ellos. Durante el 
pasado año, esta ayuda ha sido del orden 
de las ochocientas mil pesetas. El Ayunta-
miento, asimismo, costea un monitor de-
portivo y un profesor del iNEF , que mar-
ca las directrices a seguir en este impor-
tante campo deportivo escolar. 

Esta es la ayuda que entendemos se 
debe dar a las entidades, aparte del man-
tenimiento y sostenimiento de las instala-
ciones, porque en Catalunya se hay de-
porte y sí se ha logrado un excelente ni-
vel, ha sigo gracias a los clubs y a la gente 
que ha sido en ellos. 

Precisamente —añade— durante el 
pasa año ha tenido.lugar en la población 
una manifestación deportiva que me ha 
llenado de orgullo: el Torneo Internacio-
nal de Fútbol Base, organizado por la U. 
D. Sant Fost. Desde aquí reitero mi más 
sincera felicitación al club por que este ti-
po de actividades y en esta categorías, su-
ponen el máximo de estímulo para los jo-
venes. 
—Hablar con Angel Costa y no referirse al 
balonmano, resulta difícil ¿ V a a consegir-
se el torneo a la División de Honor esta 
temporada? 
—Se está luchando para ello con la máxi-
ma ilusión. La marcha del grupo, en Pri-
mera, es del todo victoriosa aunque el ni-
vel de los equipor ha bajado bastante. Es-
peramos que en la liguilla de ascenso, las 
cosas nos rueden bien y podamos entonar 
el difinítivo alirón. 

i 

V eleccíó del mílior esportista 1982, a SANT FOST 
MGNTSE ARMENGÜL, vencedora absoluta 

Promogut per Ràdio Sant Fost, va 
teñir Hoc fa pocs dies la la. Edició del 
Mìllor Esportista, proclamant-se guanya-
dora absoluta, amb un total de 818 vots, 
Montse Armengol, Jugadora de l'equip 
Senior de Bàsquet, de 19 anys i que des 
dels 11 pertany al Sant Fost. Es la màxi-
ma encistelladora de {'equip i exemplede 
deportista. 

En les Categories Senior i Junior, 
varen ser guanyadors Mingo, jugador 
d'handbol i Manuel Jiménez, de fútbol. 

Esperem i desitgem que aquesta 
edició tingui continuitat en propers 
anys. 
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